

# WARTA

## Pj Wali Kota Payakumbuh Hadiri Wirid Pengajian Bulanan FK Yasin Kota Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.WARTA.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.WARTA.CO.ID)

Jun 11, 2023 - 19:32



*Pj Wali Kota Payakumbuh Hadiri Wirid Pengajian Bulanan FK Yasin Kota Payakumbuh*

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh menghadiri wirid pengajian bulanan FK Yasin Kota Payakumbuh dengan penceramah Ustadz Jil Fattullah yang dihadiri ratusan jamaah di Masjid Al Ihsan Kapalo Koto, Kelurahan Kapalo Koto Ampangan, Minggu (11/06/2023).

Dalam Islam, membaca Yasin memiliki keutamaan yang luar biasa. Yasin adalah salah satu surat dalam Al-Qur'an yang mengandung banyak hikmah dan pelajaran berharga bagi kehidupan.

Dalam surat ini, terdapat pengajaran tentang kekuasaan dan keagungan Allah, kerendahan hati Nabi Muhammad SAW, serta ancaman dan peringatan bagi mereka yang membangkang.

"Alhamdulillah, pada kesempatan yang berbahagia ini, saya merasa sangat terhormat dapat hadir di hadapan kita semua dalam acara Forum Yasin di Masjid Al Ihsan. Acara ini merupakan wujud nyata kebersamaan kita dalam menjalin hubungan yang erat antara Pemko Payakumbuh dengan masyarakat, khususnya yang beragama Islam," kata Pj. Wako Rida Ananda.

Rida menyebut, kelompok Yasin merupakan wadah untuk menuntut ilmu dan menjalin silaturahmi. Tentunya punya banyak manfaat positif yang bisa ditularkan kepada orang-orang di sekitar. Mengikuti kelompok Yasin akan membantu dalam memperdalam pemahaman agama dan meningkatkan kecintaan terhadap Islam.

"Selain itu, melalui silaturahmi yang terjalin dalam kelompok ini, kita dapat memperluas jaringan sosial dan mempererat hubungan antar sesama muslim di Kota Payakumbuh," ucapnya.

Dikesempatan itu Pj. Wako menyampaikan beberapa poin penting yang sangat relevan dengan acara ini, salah satunya peduli dengan sesama yang dilakukan FK Yasin Kota Payakumbuh hari ini.

"Dengan program Sedekah Seribu Sehari yang digagas oleh FK Yasin kota Payakumbuh, kami sangat mengapresiasi FK Yasin Kota Payakumbuh, yang ikut membantu pemerintah dalam pengentasan kemiskinan. Karena saat ini angka kemiskinan di Payakumbuh masih ada sekitar 5,16 persen," ucapnya.

"Mudah-mudahan ini menjadi amal ibadah bagi kita semua dan mendapatkan pahala oleh Allah," tutupnya.

Sementara itu ketua FK Yasin Kota Payakumbuh Zamnina mengatakan, bantuan yang diberikan itu untuk sembako telah berjalan sebanyak enam kali putaran dan beasiswa sudah berjalan satu kali putaran.

"Hari ini kita berikan bantuan sembako untuk jemaah yasin Payakumbuh selatan yang benar-benar membutuhkan sebanyak 39 paket dan beasiswa untuk siswa SD dibagikan dua perkecamatanannya," pungkasnya.

Kegiatan itu juga dihadiri oleh Anggota DPRD Kota Payakumbuh YB Dt. Parmato Alam, Staf Ahli Wali Kota Elvi Jaya, Pembina FK Yasin Kota Payakumbuh Chece Rida Ananda, Kabag. Kesra, Niniak Mamak, Alim Ulama dan jemaah FK Yasin Kota Payakumbuh.(\*).